



## INFORME DE LA REUNIÓN MEYFP-SINDICATOS DE SEGUIMIENTO DE LOS CONCURSOS DE DEL EXTERIOR

*Asistencia:*

*MEYFP: Miembros de Comisiones de Selección, Subdirector General de la Unidad de Acción Educativa en el Exterior (Andrés Contreras), Consejera Técnica de Relaciones Sindicales (Virginia Yepes), ...  
Sindicatos: CC00 (1), UGT (2), CSIF (1), ANPE (2), CIG (1), STEs-i (Pedro Andreu y Tomás Díaz)*

*10 de mayo de 2023*

### **Concursos de exterior.**

EL MEYFP nos ha informado de los resultados estadísticos de adjudicaciones de los concursos de docentes y asesorías técnicas del exterior, lo más relevante es que ha habido un 20% de plazas sin cubrir en docentes y un 25 en asesores y que las de inspectores han quedado casi todas desiertas.

La relación de vacantes para cubrir en comisión de servicios son las siguientes:

SECUNDARIA, PTFP, ...: en centros dos en Andorra, una en Brasil y dos en Marruecos, en secciones una en Francia y una en Países Bajos, y en escuelas europeas dos en Bélgica una Luxemburgo y dos en Alemania, y, por último, en ALCEs dos en la Suiza Alemana.

MAESTROS: en centros, quince en Marruecos y en alces dos en Bélgica y tres en la Suiza Alemana

ASESORES: dos en Brasil una en Marruecos, otra en Marruecos para cuerpos de inspectores, dos en Francia para cuerpo de inspectores y una en Portugal.

Mañana jueves se envían las resoluciones de los concursos, tanto de asesores técnicos docentes como de docentes al BOE.

Los días 3 y 4 de julio serán las jornadas de formación: 3 y 4 de julio para asesores y 4 de julio para docentes, el día 3 podrá hacerse en modalidad presencial y virtual y el día 4 sólo en modalidad virtual.

En cuanto a las comisiones de servicios y su convocatoria, ésta saldrá el 29 de mayo

Hemos comunicado nuestra posición en contra de las plazas exclusivas para inspectores y pedimos que se abran a más especialidades.

Hemos reiterado la necesidad de que se cree el complemento retributivo de extranjería en el exterior para el profesorado interino.

Hemos denunciado el incumplimiento por parte del ministerio de los horarios lectivos del profesorado en el exterior y su desajuste con respecto a la normativa actual.

También hemos preguntado al ministerio sobre la repercusión que puede tener de cara a la matriculación escolar en el centro Reyes católicos de Colombia el reciente acuerdo firmado entre las administraciones colombianas y españolas sobre homologaciones de títulos.

Por otro lado, hemos trasladado nuestra preocupación sobre el futuro del centro de formación profesional Juan de la cierva de Tetuán de Marruecos. Nos dicen que están en proceso de reflexión sobre la nueva oferta educativa

Por último, hemos comentado la situación que tiene el profesorado en el Reino Unido con el tema de los visados nos dicen que hoy mismo incluso había una reunión con las autoridades británicas para intentar resolverlo.

Saludos.

Pedro Andreu | STEs-i